

BIENVENIDOS A



www.mypanglobal.org



Visión

Formar al pueblo del Eterno según su verdadera identidad y propósito para que puedan cumplir con su asignación aquí en la tierra.

Misión

Enseñamos para formar profunda e integralmente a través de la impartición de la verdad y los principios bíblicos.



NUESTROS OBJETIVOS

- Proporcionar las herramientas espirituales necesarias que le permiten al pueblo del Padre Celestial afirmarse en su verdadera identidad y cumplir con su propósito.
- Llevar a cabo líneas proféticas que sean vigentes y relevantes al mover profético y a la realidad social.
- Formar, direccionar, impulsar, y motivar a todos los ciudadanos del Reino para que puedan disfrutar de la dimensión de sobrenaturalidad que les pertenece.



ENSEÑAMOS
PARA FORMAR

www.mypanglobal.org



ADMINISTRADORES DEL REINO DE CASA PATERNA MYPAN





SOBREPASANDO TODAS
LAS **EXPECTATIVAS**

La expectativa es una actitud interna que nos **proyecta** una **anticipación** ante un evento o resultado futuro. Es la **convicción profunda** en nuestro espíritu acerca de lo que aún no vemos, pero sabemos que acontecerá. Como **administradores**, nuestra expectativa trasciende las circunstancias naturales y nos posicionamos en la revelación que tenemos en nuestro espíritu.

Como **administradores** que somos, esto implica vivir alineados a los propósitos divinos que conocemos, por eso debemos moldear nuestras acciones y decisiones. Este estado de **anticipación** genera una atmósfera propicia con extraordinarios resultados, llevándonos más allá de nuestras limitaciones humanas.

“Porque ciertamente hay fin, y tu esperanza no será cortada.”
Prov. 23:18 (RVR60).



Cuando el fundamento de un **administrador** está basado en la **revelación divina**, esta se convierte en una **poderosa herramienta** de transformación personal, así como colectiva. Es a través de esta expectativa que se activan procesos de **renovación mental**, capacitándonos para recibir y administrar las bendiciones que el Padre determinó para nuestra vida.

Las expectativas correctas no solo nos motivan, sino que también influyen directamente en nuestro entorno. Como **administradores** debemos mantenernos a la expectativa, alineados con la palabra profética revelada, ya que esto libera una atmósfera espiritual propicia para ver milagros, crecimiento y expansión constante en nuestra vida.

“No os conforméis a este siglo, sino transformaos por medio de la renovación de vuestro entendimiento.” Romanos. 12:2 (RVR60).

Hablemos ahora de la palabra hebrea *Yireh* que literalmente significa **Él proveerá**. La raíz de esta palabra, está relacionada con "**ver**" o "**percibir anticipadamente**". Este término revela que nuestro Padre suplió anticipadamente nuestras necesidades y proveyó generosamente antes de que la necesidad se manifieste, también proveyó una capacidad sobrenatural en Su pueblo para que viéramos más allá de lo visible, esta es la esencia de nuestro Padre Celestial.

Entonces podemos ver que la **expectativa** también está conectada a la provisión **sobrenatural**. Cuando los **administradores** se mantienen en expectativa, se activan las **leyes divinas**, las cuales siempre excede abundantemente lo que podemos imaginar, ya que la naturaleza del Padre es ilimitada y sus recursos son inagotables.

"Mi Padre, pues, suplirá todo lo que os falta conforme a sus riquezas en gloria en Cristo Jesús." **Filipenses 4:19 (RVR60)**



La expectativa que tenemos con relación a la verdad revelada también nos ayuda a caminar con **precisión, propósito** y una **visión** clara, con respecto a nuestro llamado. Como **administradores** sabemos que cada paso nos acerca mas a los planes que el Padre determino para nosotros.

Cuando tenemos claro estos conceptos se promueve en nosotros un sentido **profundo de satisfacción, seguridad y realización**. Una expectativa sana asegura que nunca viviremos fuera de la voluntad divina, sino que avanzaremos constantemente hacia nuestro destino profético.

“Porque yo sé los pensamientos que tengo acerca de vosotros, dice el Padre, pensamientos de paz, y no de mal, para daros el fin que esperáis.” Jeremías 29:11 (RVR60).

Los **administradores**, al **activarse** en una expectativa, desatan una **fuerza espiritual** que impulsa su **perseverancia**. Esta activación los posiciona en una **dimensión** donde ningún obstáculo tiene el poder suficiente para detenerlos o distraerlos de lo revelado.

Esta expectativa **despierta** en ellos una **determinación interna**, fortaleciendo su **capacidad** de permanecer constantes y firmes ante cualquier circunstancia, hasta **lograr el objetivo**.

La combinación de **expectativa** y **perseverancia** permite que los **administradores** se mantengan **enfocados en lo revelado**, y conscientes de que ningún impedimento es permanente.

Al activarse en esta expectativa espiritual, avanzan seguros y confiados, entendiendo que los desafíos son temporales, pero su destino profético es eterno. Así, cada **administrador** se proyecta continuamente hacia el cumplimiento total de lo que tiene revelado.

“Bienaventurado el varón que persevera bajo la prueba.”

Santiago 1:12 (RVR60).

Los **administradores** que se activan en base a una verdad revelada fortalecen su espíritu y son **capaces de apropiarse** de realidades que otros **consideran imposibles**. Esta dinámica provoca que la provisión fluya **abundantemente** y también convierte sus vidas en una referencia poderosa del mover sobrenatural del Reino aquí en la tierra.

Bajo esta **expectativa** podríamos ver al Padre como **Jehová Nissi** que significa: **Mi estandarte, señal milagrosa**. Esto indica que Él es quien manifiesta **señales, prodigios y realidades sobrenaturales** cuando caminamos activados en lo que nos ha sido revelado. Esta activación asegura que la provisión divina fluya sin límites, estableciendo en nosotros evidencia tangible del Reino.

“He aquí, yo hago cosa nueva; pronto saldrá a luz; ¿no la conoceréis? Otra vez abriré camino en el desierto, y ríos en la soledad.” Isaías 43:19 (RVR60).

Para los **administradores**, la expectativa está intrínsecamente **ligada** a un **poder creativo** que produce resultados. El poder creativo inspirado por la expectativa divina, es decir una verdad revelada **materializa lo invisible**, haciendo que lo imposible se convierta en nuestra realidad cotidiana.

La expectativa despierta la capacidad creativa en nuestro espíritu, llevándonos a crear, desarrollar e implementar estrategias que traen resultados sorprendentes para nuestro propósito.

!NO INVENTAMOS, CREAMOS BASADO EN LO REVELADO!

“Todo es posible para el que cree.”

Marcos 9:23 (RVR60).



La expectativa en los **administradores** potencia la **autoridad espiritual** que el Padre nos deleo. Es estar unidos a Su voluntad manifestando autoridad espiritual y dominio en la tierra.

Esta autoridad que proviene de una expectativa celestial rompe barreras, conquista territorios espirituales y posiciona a los **administradores** como representantes activos de transformación social y espiritual.

“He aquí os doy potestad para hollar serpientes y escorpiones.”
Lucas 10:19 (RVR60).



Los **administradores** estamos llamados a vivir en una expectativa ilimitada que continuamente desafía nuestros pensamientos, llevándonos siempre más allá de lo convencional. Nuestra expectativa debe reflejar la magnitud del Padre, cuya grandeza es incontable.

Al elevar continuamente nuestras expectativas, permitimos que Él muestre Su gloria de manera poderosa, tangible y constante, llenando cada área de nuestras vidas con Su poder transformador.

“Al que puede hacer mucho más abundantemente de lo que pedimos o entendemos.” Efesios 3:20 (RVR60).

CONCLUSIÓN

Recuerda que como **administradores** hemos sido llamados a renovar nuestros pensamientos, y alinearnos a la voluntad de nuestro Padre, permitiendo así que Él siempre sobrepease nuestras expectativas.

Apóstol: José Ramón Santamaría.

Profeta: Leonor Santamaría

Profeta: Darling Ruiz.